
１．開会

２．委員長あいさつ

３．議事
（１）

＜事務局説明＞

資料１「八潮市市民活動推進委員会の検討経過」
資料１－１「提言書の内容を具体化する方策についての検討経過（図）」
資料１－２「他自治体の市民活動支援拠点運営委員会の役割について」

＜委員長の補足＞

＜委員からの意見＞
なし

（２）
＜事務局説明＞

資料２「やしお生涯楽習館の事業運営について」

＜委員からの意見＞
〇見学前
・

→ 利用者団体の方々には令和３年度と令和５年度にアンケートを取っ
ており、空調機器の改善や館内照明のＬＥＤ化など具体的な意見が
あった。（事務局）

会議録（要旨）

やしお生涯楽習館の望ましい事業運営について

事務局より、資料に基づき説明を行った後、館内見学を実施した。

市民活動推進委員会の検討経過及び令和５年度の議題について

望ましい事業運営について、市民の意見は聞いているのか。

事務局より、次の資料に基づき説明を行った。

　市民活動推進委員会の在り方について補足する。
　市民活動推進委員会は、あくまで市の附属機関であり、本委員会
にて話し合い、提言を決定し、市へ報告するまでが役割である。
　提言書は、既に市に提出済みであり、検討課題（市民活動支援セ
ンターの設置）に対する 委員会としての方向性は示されている。
　資料1-1「令和４年度「八潮市市民活動状況調査報告書」」のとお
り、原状として市民活動へのニーズが少ないことが判明した。よっ
て、この市民活動推進委員会が「（仮称）運営委員会」の役割を担
い、楽習館の運営について助言し、市民活動のを活性化させること
が現在の課題である。今後は、本委員会の目的を忘れず、審議して
いただきたい。
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〇見学後
・ 見学をし、館内照明のＬＥＤ化は行うべきだと感じた。
・ 大規模改修の際は、広さが限られているため、館内を有効活用できる

ような工夫が必要であると感じた。

議事２については、意見があった場合は、１１月１０日（金）までに
事務局まで報告いただきたい。

４．その他

５．閉会

令和６年２月上旬から中旬を予定
次回の委員会について
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